Acta correspondiente a la tercera sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, Celebrada el día 14 de Diciembre del 2018 en la base 03 de la Dirección de Protección Civil y Bomberos

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Buenos días, les doy la bienvenida a la tercera sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, programada para el día de hoy viernes 14 de diciembre del 2018 siendo las 09:42 horas, por lo que, de conformidad a lo establecido en los artículos 35, 42, 43 fracción II, 44, y 63 Bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, damos inicio.

A continuación, le cedo el uso de la voz al Secretario Técnico de la comisión, Lic. Hugo Salvador García Gómez para nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez: Buenas tardes, procederé a nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos.

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas	Presente
Regidora Rosa Elena González Velasco	Justificante
Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez	Justificante
Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez	Presente
Regidor Rosalío Arredondo Chávez	Presente

Contamos con la asistencia de 3 de los 5 integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, por lo que en los términos del artículo 41 del

Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, los acuerdos tomados en la presente sesión tienen total validez.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: A continuación, pongo a consideración de la Comisión Edilicia de Espectáculos Públicos y Festividades Cívicas la siguiente propuesta del Orden del Día:

ORDEN DEL DÍA

- I. Toma de asistencia y declaración del quórum.
- II. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- III. Aprobación del Acta de la Sesión ordinaria con fecha 22 de noviembre del 2018
- IV. Asuntos Varios
- V. Clausura.

Si están de acuerdo con la propuesta del Orden del Día favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Cedo el uso de la voz al Secretario Técnico, para dar desahogo a los puntos siguientes. Licenciado Hugo García.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez: Una vez cumplimentados los puntos primero y segundo del orden del día, damos trámite al desahogo del tercer punto correspondiente a la aprobación del Acta de la Sesión ordinaria con fecha 22 de noviembre del 2018.

Solicito a los integrantes de la Comisión omitir la lectura de la misma, en razón de que se les envió con antelación por lo que les pregunto si ¿tienen alguna observación al respecto?

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Si están de acuerdo con la aprobación del acta, favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez: En el desahogo del cuarto punto del Orden del día correspondiente a asuntos varios les pregunto si alguien tiene algún asunto a tratar.

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez: Buenos días a todos, un saludo a todos los bomberos, bueno la idea de sesionar y lo comento el regidor presidente de la comisión es de estar cerca de ustedes , conocer su condiciones laborales, las condiciones de las bases para ver si podemos hacer algo y estar ya puestos para aprobar el presupuesto, la idea es estar con esa comunicación directa, con el comandante que ha sido muy gentil y nos ha facilitado esa posibilidad, por lo que queremos que sean ustedes los que nos brinden su opinión si así quisieran hacerlo, para poder tener nosotros la información que se requiera, por si es necesario. Agradeciendo que nos hayan atendido, que estén aquí presentes y presenciar esta sesión, y podamos tener comunicación con ustedes, es una iniciativa del regidor, que me parece extraordinaria porque de esa manera estamos nosotros conociendo, sobre todo sabemos nosotros que aquí comen y conocer las condiciones en las cuales ustedes tiene su descanso o su estancia en la base de bomberos o algún servicio y eso es importante porque queremos con toda la voluntad y el señor presidente ha manifestado mejorar las

condiciones para que lleven ustedes con todo el gusto el servicio público, que no sea un sacrificio para ustedes ,muchas gracias.

Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: como bien lo dice la regidora, estamos a nada de aprobar un presupuesto que de entrada hay que señalar, ya hay un avance en cuanto a protección civil se refiere debido a que hay un presupuesto que excede lo que era el presupuesto del año anterior y por lo cual tenemos que estar muy al pendiente de que sea destinado y utilizado para los requerimientos de todos los elementos y sobre todo su vinculación, para nosotros es fundamental más que venir, dirigirnos a ustedes dando un mensaje, escucharlos y saber si ustedes tiene observaciones que nos puedan ser útiles a nosotros para el planteamiento que nosotros vamos a utilizar a la hora de trabajar con el presupuesto, de verdad muchas gracias por recibirnos aquí, abrirnos las puertas de este espacio que sabemos que es fundamental de nuestro ayuntamiento y felicitarlos por la gran labor que ustedes hacen.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: gracias regidor, quisiera tomar también uso de la voz, buenos días a los bomberos que se encuentran esta mañana, gracias al director, por recibirnos, a los regidores por acompañarme en esta difícil tarea de poder venir, a los bomberos y empezar a trabajar desde el fondo, desde los lugares donde hace falta necesidad, si bien este sentido reforzar la idea que se inició en esta administración de poder seccionar en las bases, es en el sentido de entrar en la sensibilización de los que estamos en el órgano del gobierno colegiado que es el cabildo de esta ciudad para poder abrir este cercamiento y que sirve de mucho como herramienta para el pertenecer a la parte de un gobierno de cabildo como regidores, el compromiso fundamental es claramente el vigilar el actuar de la administración, el poder saber cómo nosotros podemos hacer generar condiciones diferentes y mejores en los lugares de la administración. Aquí el dia de hoy me siento todavía con mucho ánimo, mucha esperanza, porque de principio cuesta trabajo impulsar o empezar algo nuevo, porque a veces

se convierte en no querer que las cosas puedan ser diferentes y lo digo porque es difícil muchas veces cambiar una sesión y poder estar en el lugar de esta necesidad, porque efectivamente no se venía acostumbrando y hoy celebro que con el apoyo de los compañeros regidores de esta comisión estemos llevando los trabajos ya por segunda vez en una base, la primera vez que la instalamos hicimos la propuesta en palacio municipal donde se acostumbraba hacer las sesiones, donde se trataban los asuntos de la comisión en palacio municipal y hoy el podernos dar la oportunidad de venir con ustedes es de suma importancia, nosotros venimos con la intención por supuesto de apoyar y sumarnos al trabajo que están haciendo por nuestra ciudad que realizan día a día, en el entendido de esta vocación que es el servir a Guadalajara. Hoy estar con ustedes presentes, es de gran importancia porque hemos sacado muchas circunstancias distintas y como lo decían nuestros compañeros regidores efectivamente estamos a días de aprobar un presupuesto para ejercer el próximo año en Guadalajara y lo que más me da gusto con este impulso, con la parte del apoyo, no hay que dejarlo a un lado, se metió también al presidente municipal Ismael del Toro Castro en uno de los temas más importantes de protección civil, se metió en el eje del segundo más importante de esta ciudad, el primero fue el tema de seguridad pública y dentro de ese paquete va el tema de protección civil y bomberos con rehabilitación y manifestación, lo vamos a ir trabajando, por supuesto que el venir nosotros sirve de mucho porque esta es una de las bases que va a ser apoyada, rehabilitada y precisamente si ustedes recuerdan hicimos la primera sesión en la base 4, hoy estamos en la base 3 porque efectivamente queremos conocer el lugar, conocer nuestros espacios, a ver lo esencial, porque en ese presupuesto que se va a destinar, esta base va a ser de suma importancia, nosotros difícilmente tenemos la obligación de ver un tema institucional porque no somos los entes ni somos sus jefes ,pero somos los ciudadanos que cuidamos su interés desde la ciudad y que en ese sentido a veces se confunde porque muchos de los que estamos en esta incorporación no entendemos la función de los regidores,

nosotros estamos para escuchar, para legislar, para proponer, para poder llevar la voz , no somos un tema ejecutivo, porque luego dicen, ¿para que vienen los regidores? Y piensan que ya el siguiente día va estar la varita mágica ya hecha para que la base se construya, y no, nosotros solamente somos parte de un cuerpo colegiado somos las diligencias donde hacemos los reglamentos ,hacemos los espectáculos, cuidamos y en ese sentido es esta gran tarea relativa que estamos llevando con mis compañeros, yo agradezco profundamente que se vea el apoyo, que estemos trabajando como lo habíamos propuesto al inicio de la administración y por supuesto que el día de hoy, el estar con ustedes nos abren muchos caminos, los conocemos, los escuchamos y por supuesto que sabemos de las condiciones sin platicas ni comadrees, de viva voz y con sus propios ojos. cada regidor se lleva su tarea porque efectivamente el venir y conocer la zona es de suma importancia, vamos ir terminando la propuesta que inicial hicimos conjunto los regidores fue hacer cada sesión hasta terminar cada una de las bases, esperando que así sigamos trabajando muy fuertemente porque efectivamente nos ha dado mucha alimentación para lo que queremos proponer en cabildo, todo está pasa por lo que hemos recogido en este caminar, las propuestas que hacemos nosotros en el municipio pues es de lo que recogemos con ustedes, pero créanme que ha servido de mucho, siento que hay un buen ánimo, de primero había un ánimo de mal información y descontento, pero hoy en día esto va a ir fluyendo y va ir caminando porque efectivamente contamos con regidores que estamos en la atención y escucha de cada uno de los asuntos que pasan en la ciudad, bueno no quisiera extenderme más, quedando siempre a la orden hoy seccionamos esta parte aquí en la segunda sesión y ahorita pasaríamos a dar una vuelta dentro de la base y conocer lo del nuevo proyecto, que ya pronto se va a presentar ,ya lo aprobamos a inicios de noviembre . aprobamos un presupuesto exclusivamente para las bases 4 y 3 y de ese sentido lo vamos a ir llevando.

(uso de la voz al Comandante que quiere explicar el proyecto propuesto).

(Regidor explica que terminando la sesión hablara del presupuesto aprobado, el cual ya se presentó en el pleno y que por lo menos la parte regidora de esta comisión va con el voto adelantado)

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, clausurando la misma siendo las 10 horas con 2 minutos, agradeciendo a todos, su presencia, muchas gracias y que pasen buen día.

Los Integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil Y Bomberos

REGIDOR ROSALÍO ARREDONDO CHÁVEZ

Presidente de la Comisión Edilicia de

Protección Civil Y Bomberos

(a favor)

REGIDOR HILARIO ALEJANDRO RODRÍGUEZ CÁRDENAS

VOCAL (a favor)

REGIDORÁ ROSA ELENA GONZÁLEZ VELASCO

VOCAL (a favor)

REGIDOR JESÚS EDUARDO ALMAGUER RAMÍREZ VOCAL (a favor) REGIDORA VERÓNICA GABRIELA FLORES PÉREZ VOCAL (a favor)